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Résumé

Toutes les especes de Ackermania Dodson & Escobar ont été transférées
dans le genre Benzingia Dodson. L’hybride naturel x Ackersteinia dodsonii
Neudecker a été oublié et nécessite un nouveau nom genérique. Le genre
x Bensteinia est proposé pour cet hybride naturel. Toutes les especes de
Bollea Reichenbach f. ont été transférées dans Pescatorea Reichenbach f.,
entrainant de maniere similaire la nécessité d"'un nouveau nom pour x Bolleoscaphe
Shaw (Bollea x Chondroscaphe). On propose le genre x Pescatoscaphe
Christenson pour les hybrides de cette lignée et la combinaison x Pescatoscaphe
froebeliana (Cogniaux) Christenson est publiée.

Abstract

All species of Ackermania Dodson and Escobar have been transferred to
Benzingia Dodson. Overlooked was the natural hybrid x Ackersteinia
dodsonii Neudecker which requires a new generic name. The genus
x Bensteinia is proposed for this natural hybrid. All species of Bollea
Reichenbach f. have been transferred to Pescatorea Reichenbach f. requiring
a similar new name for x Bolleoscaphe Shaw (Bollea x Chondroscaphe). The
genus x Pescatoscaphe Christenson is proposed for hybrids of this parentage
and the combination is made x Pescatoscaphe froebeliana (Cogniaux)
Christenson.

1 : manuscrit requ le 16 janvier 2006 ; accepté le 6 février 2006. Traduit de 1'anglais par la
rédaction.
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